



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# PSMTI Jabar dan PSMTI Bandung Bertatap Muka dengan Anggota DPRD Jabar



Pengurus PSMTI Jabar dan PSMTI Bandung serta anggota DPRD Bandung berfoto bersama di luar kantor sekretariat PSMTI Jabar, Suwanda Holy (ketiga dari kiri) dan Yuer (ketiga dari kanan).



Staf medis sedang melakukan test kepada Donny Hartanto.

**BANDUNG (IM)** - Dewan pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Provinsi Jawa Barat dan PSMTI Bandung Rabu (20/1) lalu menerima kunjungan tiga orang anggota DPRD Kota Bandung keturunan Tionghoa di Kantor sekretariat PSMTI Jabar di Sumber Endah No.70, Bandung.

Ketiga anggota DPRD tersebut yaitu Ketua Partai Persatuan Indonesia (PSI) Bandung Yoel Yosaphat ST serta anggota PSI Erick Darmadjaya BSc dan Christian Julianto Budiman. Pukul 15.00 WIB, Ketua PSMTI Jabar Suwanda Holy, Ketua PSMTI Bandung Donny Hartanto, Sekretaris Ye Gui Xiang, pengurus Rao



Pengurus PSMTI Jabar dan PSMTI Bandung bertatap muka dengan ketiga anggota DPRD Bandung di ruang rapat PSMTI Jabar.

Shu Sheng, Zhu Jin Xian, Lin Sheng Xing, Ni You Li dan tokoh lainnya telah tiba di kantor sekretariat. Karena kondisi saat ini yang sedang berada di tengah wabah korona maka jumlah orang yang ikut serta dalam pertemuan ini dibatasi. Sebelum pertemuan, petugas medis terlebih dulu melakukan prosedur swab

antigen kepada setiap peserta. Setelah hasil swab menunjukkan tiada seoranganpun yang positif, maka kegiatan pertemuan dilaksanakan. Pertemuan berlangsung dalam suasana yang harmonis dan berakhir tepat waktu. Pertama-tama kedua belah pihak saling memperkenalkan diri. Ketiga anggota DPRD

yang masih muda dan energik menjelaskan proses bergabungnya mereka dengan Partai Persatuan Indonesia (PSI) serta posisi mereka di PSI Bandung. Ketua PSMTI Jabar Suwanda Holy menjelaskan target PSMTI Jawa Barat dan PSMTI Bandung yakni menjalin hubungan yang harmonis dengan pemerintah yang sedang men-



Staf medis sedang melakukan test kepada Suwanda Holy.

jabat saat ini dan DPRD Jabar. Seperti pertemuan yang sedang berlangsung saat ini. Sebenarnya, pengurus PSMTI Jawa Barat telah saling mengenal dengan Ketua DPRD Jabar Uung. Dan dia adalah pengurus kehormatan dari PSMTI Jabar. Dalam kesempatan tersebut kedua belah pihak saling menjelaskan tentang misi dan

visi mereka. Keduanya berharap dapat saling mendukung dalam berbagai hal terkait. Dan berharap interaksi kedua belah pihak dapat berlangsung lebih intensif di masa mendatang. Sekaligus melakukan berbagai hal yang bermanfaat bagi kedua belah pihak dan masyarakat Bandung. • idn/din

## Harmonis Karaoke Club dan PT Sinar Indah Jaya Adakan Gerakan Donor Darah Melawan Covid-19

**SURABAYA (IM)** - Harmonis Karaoke Club Bersama PT Sinar Indah Jaya Kencana mengadakan Gerakan Donor Darah Melawan Covid-19, Sabtu (23/1) di Lantai 2 Sun Shie, Junction Mall Surabaya.

Penyerahan paket sembako untuk pendonor darah secara simbolis.

Panitia melayani warga yang mendaftar sebagai peserta donor darah.

Panitia penyelenggara berfoto bersama.



Suasana donor darah yang berlangsung lancar.

Aksi donor darah tersebut mendapat dukungan dari BG Junction Mall dan diikuti oleh 114 pendonor. Seperti dalam kegiatan sebelumnya, para pendonor darah kali ini juga dibenarkan paket sembako berisi 1 kg beras, 1 kg gula pasir, 1 liter minyak goreng, 1 kaleng susu kental manis dan 5 bungkus mie instan serta 1 pcs mochi ice cream yang disponsori oleh Freddy Tjandra dari PT Sinar Indah Jaya Kencana. Dewan Kehormatan PMI

Petugas PMI Kota Surabaya memeriksa Kesehatan calon pendonor darah.

Kota Surabaya yang juga sebagai penggerak Gerakan Donor Darah Melawan Covid-19 Totok Sudarto menyampaikan aksi donor darah tersebut akan kembali diadakan pada 27 Maret 2021 mendatang. • ist

## PINTI Imbau Semua Pihak Rayakan Imlek di Rumah Saja

**JAKARTA (IM)** - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Rabu (13/1) lalu mengimbau seluruh jajaran pimpinan dan anggota INTI agar merayakan Tahun Baru Imlek di rumah saja selama masa pandemi Covid-19 ini. Imbauan ini penting, karena kita harus memperhatikan penyebaran virus Covid-19, bahkan diperkirakan jumlah kasus terkonfirmasi di Indonesia akan mencapai 1 juta orang pada akhir Januari 2021. Salah satu organisasi INTI yaitu Perempuan INTI (PIN-

TI), meminta seluruh lapisan warga masyarakat baik pria, wanita, tua maupun muda laki-laki, perempuan, anak-anak agar dapat melaksanakan 5 M (yaitu mencuci tangan, mengenakan, menjaga jarak, menjauhi kerumunan serta membatasi mobilisasi dan interaksi. Anggota PINTI akan menyambut Tahun Baru Imlek (12/2) mendatang di rumah masing-masing. Pengurus PINTI Rabu (27/1) akan menyelenggarakan sebuah Forum Diskusi

Online "Imlek Spesial Di Rumah Saja : Menu Masakan Wajib Imlek & Maknanya". Acara tersebut dipandu Chef Eddrian Thjia (chef khusus makanan Bangka). Dalam sebuah pernyataan di media sosial, Chef Eddrian Thjia mengajak semua orang untuk berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. "Mari kita merayakan Tahun Baru Imlek sambil menikmati makanan sehat di rumah bersama keluarga kita," ujar Chef Eddrian Thjia. Di bawah pimpinan Dr.

Lily Tan, PINTI sebelumnya pernah menyelenggarakan berbagai macam kegiatan kesejahteraan sosial. Dalam kesempatan ini Ketua PP PINTI Dr. Lily Tan mengatakan pihaknya mendorong para ibu agar dapat memberikan berbagai macam jenis masakan wajib Imlek sekaligus makna dari makanan tersebut. Selain itu juga agar dapat merayakan Tahun Baru Imlek di rumah secara sederhana. Semoga Tahun Kerbau Emas ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Terakhir saya mengu-

capkan Selamat Tahun Baru Imlek!" Untuk memperoleh informasi lebih lanjut dapat menghubungi PINTI. Contact person : Adi 089-88800258. • idn/din

Poster promosi Forum Diskusi Online "Imlek Spesial Di Rumah Saja: Menu Masakan Wajib Imlek & Maknanya".

**PINTI** INDONESIA MAJU

**PENGURUS PUSAT PEREMPUAN PERHIMPUNAN INDONESIA TIONGHOA**

MENGUNDANG BAPAK/IBU SAUDARAI PADA ACARA:

**IMLEK SPESIAL DI RUMAH SAJA: MENU MASAKAN WAJIB IMLEK & MAKNANYA**

Forum Diskusi Online  
Rabu, 27 Januari 2021 | 1800 WIB

Meeting ID: 62 2937 1204  
Password: 22tahun  
Kapasitas maksimal 1000 peserta

Moderator: Sartiny SE.  
Sekretaris: PP PINTI

Nara Sumber: Chef Eddrian Thjia  
Chef Special Bangka Food

Sambutan: Dr. Lily Tan  
Ketua PP PINTI

22 Tahun INTI untuk Indonesia Maju • Informasi lebih lanjut hub 08778840954 (Ibu Beby)





## Dubes Djauhari Aktif Dorong Makanan Tradisional Indonesia Masuki Pasar Tiongkok

SHANGHAI (IM) - Tempe adalah makanan populer tradisional rakyat Indonesia yang kaya akan gizi.

Pada awal abad ke-18, seiring dengan masuknya imigran Tiongkok ke Indonesia, ampas kacang paska pembuatan tahu, di iklim yang khusus berubah menjadi makanan bergizi yakni tempe.

Tempe kemudian masuk ke Jepang pada tahun 1940-an. Dan

Indonesia memiliki tempe." Status tempe telah berubah dari makanan rakyat biasa menjadi harta nasional Indonesia.

PT. Kapal Api Global Indonesia bekerjasama dengan Seastar Foods, Co.Ltd Selasa (19/1) lalu resmi mendirikan pabrik tempe di Shanghai. Hadir dalam peresmian pembukaan pabrik tersebut Dubes RI untuk Tiongkok dan Mongol Djauhari Oratmangun.

rong makanan khas Indonesia memasuki pasar Tiongkok.

Menyusul setelah kesuksesan "tempe" yang menjalin kerjasama dengan perusahaan Tiongkok, minuman terkenal Indonesia, kopi Indonesia juga akan memasuki pasar Tiongkok.

PT. Kapal Api Global Indonesia dan Hangzhou Wahaha Beverage Group, Co.Ltd Senin (18/1) lalu mencapai kesepakatan akan bekerja sama untuk

Saat ini perusahaan tersebut merupakan salah satu dari 500 perusahaan teratas di Tiongkok.

Dubes Djauhari Oratmangun menyampaikan apresiasinya atas kesepakatan kerja sama yang dicapai antara Indonesia dan Tiongkok.

Dia berharap kerja sama kedua perusahaan ini dapat membuka pasar Tiongkok yang sangat besar dan meraih hasil yang baik.

tan kerjasama perusahaan kedua negara. Dia berharap Wahaha Group, Ltd dapat bekerja sama dengan lebih banyak perusahaan Indonesia untuk mempromosikan berbagai makanan khas Indonesia ke pasar Tiongkok.

Sedangkan Wahaha Group, Ltd juga menyatakan kesediaannya untuk bekerjasama dengan lebih banyak perusahaan Indonesia di bawah kerangka perjanjian kemitraan ekonomi



Dubes Djauhari Oratmangun menyerahkan produk khusus kopi Kapal Api kepada CEO Hangzhou Wahaha Group, Co.Ltd Zong Qinghou.



Dubes Djauhari Oratmangun berpartisipasi dalam Forum Kerja Sama Pengusaha.

kemudian memasuki Amerika dan Eropa pada tahun 1960-an dan 1970-an. Dan tempe telah menjadi makanan lezat di meja makan mereka.

"Jepang memiliki sake, Prancis punya red wine, India punya kari, Belanda memiliki keju, Italia punya pasta dan

Dalam kesempatan tersebut Dubes Djauhari Oratmangun menyampaikan apresiasi dan rasa bangganya karena tempe Indonesia dapat memasuki pasar Tiongkok yang luas.

Dia juga berharap dengan dibangunnya pabrik tempe di Shanghai maka dapat mendo-

memproduksi kopi siap saji bercita rasa Indonesia.

Hangzhou Wahaha Beverage Group, Co.Ltd adalah produsen minuman ternama di Tiongkok. Hangzhou Wahaha Beverage Group, Co.Ltd berdiri pada tahun 1987 dan memiliki 30.000 karyawan.



PERESMIAN: Dubes Djauhari Oratmangun pada upacara peresmian pembukaan pabrik tempe Indonesia di Shanghai.

Dia mengatakan: ini merupakan kerjasama penting. Kedua perusahaan akan memperkenalkan kopi khas Indonesia ke pasar Tiongkok. Kopi Indonesia memiliki aroma yang khas dan sangat unik.

Kerjasama kedua perusahaan ini telah merefleksikan peningka-

komprehensif regional.

Dubes Djauhari Oratmangun mengatakan jika perusahaan Indonesia bersedia bekerjasama dengan perusahaan Tiongkok, maka Kantor Perdagangan KBRI di Tiongkok akan memberikan dukungan penuh. Anda juga dapat mengambil informasi

atau bekerja sama melalui Perhimpunan INTI. Saat ini Perhimpunan INTI telah memiliki kantor perdagangan.

Indonesia memiliki kekayaan sumber daya seperti produk lokal, makanan, minuman dan obat-obatan herbal (Jamu) yang semuanya memiliki pasar yang

besar. Pergi keluar dan memasuki pasar internasional. Khususnya pasar konsumen Tiongkok yang amat besar serta memiliki peluang yang amat besar.

Promosikan Produk Indonesia

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto mengungkapkan kekagumannya atas antusiasme Dubes Djauhari Oratmangun untuk mempromosikan produk Indonesia di pasar Tiongkok.

Dia mengatakan, Perhimpunan INTI juga aktif mempromosikan produk Indonesia keluar negeri, terutama pasar potensial di Tiongkok.

INTI juga akan membantu menjembatani pabrik lokal yang ingin mengeksport produk Indonesia ke Tiongkok.

Dan dapat menggunakan Kantor Penghubung INTI di Guangzhou dan Beijing untuk mempromosikan produk khas Indonesia. • idn/din

## Sambut Imlek, Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan Berbagi Kasih dengan Masyarakat

MEDAN (IM) - Menjelang perayaan Imlek, Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan, Sabtu (23/1) lalu membagikan paket sembako Imlek kepada sejumlah warga kurang

Natal, Idul Fitri dan hari raya lainnya.

"Jadi hari ini, kami berbagi cinta melalui bakti sosial dan pendistribusian sembako. Karena kami mematuhi berbagai

langkah pencegahan epidemi protokol kesehatan pemerintah serta larangan untuk tidak berkerumun. Maka hanya 80 orang saja yang memperoleh paket sembako. Biasanya jika

bukan di masa wabah ada sekitar 200 orang yang memperoleh paket sembako," Kata Chen Cifan kepada wartawan di tempat parkir Restoran Hee Lai Ton Medan.

80 orang penerima paket sembako diwajibkan harus menjaga jarak, mengenakan masker serta mencuci tangan.

Dr. Chen Cifan menjelaskan bahwa 80 orang ini tinggal di

dekat Restoran Hee Lai Ton Jalan Gandhi, Jalan Asia, dan Mega Mas dekat Sekretariat Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan.

Dia melanjutkan, meskipun kami tidak mengirimkan paket sembako ke banyak warga. Namun kami berharap apa yang kami berikan dapat berbagi rasa cinta dengan masyarakat sekitar. Apalagi bagi mereka yang ingin merayakan Imlek, apalagi saat ini wabah Corona sedang melanda.

Banyak orang yang kehilangan pekerjaan dan menghadapi kesulitan. Juga banyak usaha kecil yang tidak beroperasi lagi. Padahal wabah ini tidak hanya berdampak pada usaha kecil. Namun juga perusahaan besar.

Karena itu, Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan berbagi kasih melayani masyarakat dengan memberikan

paket sembako. Melalui sistem pendistribusi paket sembako, kami memberikan kupon kepada warga yang telah disurvei sebelumnya.

Setiap paket sembako terdiri dari 1 dus mie instan, 5 kilogram beras, 2 liter minyak goreng dan masker. Dari 80 buah paket sembako, 50 buah paket dibagikan kepada warga sekitar dan sisanya dibagikan kepada karyawan yang bekerja di restoran Hee Lai Ton.

Chen Ci Fan juga mengimbau masyarakat merayakan Tahun Baru Imlek secara sederhana. "Semua orang dimohon agar merayakan Tahun Baru Imlek di rumah saja. Dan jangan saling berkunjung, karena tahun ini berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya. Saat ini sedang terjadi pandemic Covid-19. Kita harus menjaga persatuan



Salah seorang pengurus Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan menyerahkan paket sembako kepada warga.



Pengurus Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan menyerahkan paket sembako kepada warga.



Pengurus Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan menyerahkan paket sembako kepada warga.



Ketua Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan Chen Ci Fan menyampaikan pidato.



FOTO BERSAMA: Pengurus Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan berfoto bersama warga.



Suasana pembagian paket sembako oleh Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan.

mampu di dekat kantor sekretariat perkumpulan Jalan Gandhi Kota Medan.

Ketua Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan Chen Ci Fan mengungkapkan bahwa agenda berbagi kasih melalui bakti sosial merupakan acara rutin setiap tahun yang diselenggarakan Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan.

Bahkan, acara semacam ini sudah berlangsung puluhan tahun sejak berdirinya Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan.

Agenda bakti sosial kali ini tidak hanya dalam rangka memperingati tahun baru Imlek saja. Namun juga pada perayaan



FOTO BERSAMA: Pengurus Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan berfoto bersama dalam kegiatan baksos Imlek.

satu sama lain sekaligus dan selalu melindungi keluarga dari agar terhindar dari infeksi virus korona," ujarnya.

Chen Ci Fan berharap paket sembako yang diberikan dapat bermanfaat untuk memenuhi kebutuhan Imlek tahun ini. Terakhir Chen Ci Fan menyatakan bahwa acara hari ini dihadiri Wakil Ketua Perkumpulan Teochew Bersatu Cabang Medan Andelick, Ketua Bidang Kesejahteraan dan Pendidikan Li Guan Zhong, Sekretaris Dai Kun Zong, Wakil Kepala Bidang Kesra Kang Mery, Wakil Kepala Bidang Pengembangan Budiman Jeo dan tokoh lainnya. • idn/din